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Buenos Aires, 22 de junio de 2011 .-

Sefior
Secretario del
CLUB

Presente
CIRCULAR Nro.éq /2011

Ref.: Aclaracion reglamentaria de la Ley 3.12 (b)

De mi consideracion:

Me dirijo al Sr. Secretario a fin de hacerle llegar la “Aclaracion
reglamentaria de la Ley 3.12. (b)” girada por el IRB a la Unidn Argentina de Rugby.-

Solicitando tomar debida nota del contenido de aclaracion reglamentaria

que se adjunta, saludo aL8r. Secretario muy atentamente.- .

O BELLVER ADRIA NYZALEZ FISCHER
Presidente de la Secretario
Comision de Competencias




INTERNATIONAL
RUGBY BOARD

Criterio reglamentario de los Miembros Designados de la Comisién de Rugby

Criterio reglamentario | 1 - 2011

Unién RFU

Referencia Ley 3

Fecha 18 de mayo de 2011
Solicitud

Solicitud formal de aclaracién reglamentaria de la Ley 3.12(b) que dice:

“Si se hubieran ordenado scrums sin oposicion y un primera linea resultara lesionado
y requiriera ser reemplazado y hubiera jugadores primera linea disponibles para
reemplazar a ese jugador, se debe usar el reemplazo de primera linea antes que
jugadores que no sean reemplazos de primera linea”.

Esta solicitud se origina en el partido Inglaterra v Francia jugado este afio. Hendre
Fourie (tercera linea) entré en reemplazo de Dan Cole (pilar). El otro pilar de
Inglaterra habia sido reemplazado anteriormente por lesién. Dylan Hartley (hooker)
habia sido reemplazado anteriormente en el partido por razones tacticas. El punto de
vista de nuestra Subcomision de Leyes es que, si bien el partido debia continuar con
scrums sin oposicion, segun la Ley 3.12(b) en vez de Fourie deberia haber
ingresado Hartley porque es un jugador primera linea, aunque haya sido
reemplazado anteriormente.

Deseamos que esto sea aclarado para garantizar que en situaciones similares que
puedan ocurrir en la Copa del Mundo de Rugby no se produzcan confusiones.

Criterio reglamentario de los miembros designados de la Comisién de Rugby

Si después de una serie de lesiones de jugadores primera linea se produce la lesion
de otro primera linea y existe un reemplazo de primera linea que no ha sido utilizado,
ese jugador debe ser utilizado para reemplazar al primera linea lesionado aunque el
arbitro tenga que ordenar scrums sin oposicion.

Si después de una serie de lesiones de jugadores primera linea se produce la lesion
de otro primera linea y todos los reemplazos de primeras lineas han sido utilizados,
se debera utilizar un primera linea sustituido para reemplazar al primera linea
lesionado aunque el arbitro tenga que ordenar scrums sin oposiciéon, a menos que el
arbitro haya ordenado scrums sin oposicion antes de la lesion del primera linea y el
equipo haya utilizado todos sus jugadores de reemplazo en cuyo caso el jugador
primera linea no sera reemplazado.
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